

COMUNICADO DEL GRUPO DE RIO SOBRE BOLIVIA

Los países del Mecanismo Permanente de Consulta y Concertación Política – Grupo de Río- manifiestan su satisfacción por el reciente desenlace que ha permitido a los poderes constituidos de Bolivia encontrar una solución institucional en el marco del estado de derecho, la Carta de la OEA y la Carta Democrática Interamericana.

Formulan votos para que D. Eduardo Rodríguez Veltzé pueda lograr los consensos necesarios para superar los desafíos que Bolivia hoy enfrenta.

Finalmente el Grupo de Río reitera tal como se manifestara en el Comunicado del 7 de junio del 2005 su franca disposición a cooperar, en cuanto el gobierno de la hermana República de Bolivia requiera, con el fin de resguardar y fortalecer la paz, los derechos humanos y la democracia.

Buenos Aires, 13 de junio del 2005